

Speedskaterin Sarah Fischer wird Zweite

Montag, 18. April 2016

Beim LE-Race auf der 200 m-Bahn in Leipzig war der RSV Blau-Weiß Gera diesmal nur mit einer kleinen Mannschaft vertreten. A-Juniorin Sarah Fischer, sowie Renee Maring und Martin Lendorf, die in der Kadettenklasse antraten, vertraten die blau-weißen Farben. Bei den A-Juniorinnen musste die 18-jährige Sarah Fischer nur der Tschechin Julie Stodolova den Vorrang lassen. Sie wurde auf allen drei Strecken jeweils Zweite und erkämpfte sich so die Silbermedaille in der Gesamtwertung. Damit übernahm Fischer auch die zwischenzeitliche Führung im Juniorcup. Der 14-jährige Martin Lendorf, erst in dieser Saison in der Kadettenklasse startberechtigt, belegte im Gesamtklassement mit dem 7. Platz einen Rang im Mittelfeld. Renee Maring, die erst seit dieser Saison in der Altersklasse startet, konnte im Feld der fast 20 Kadettinnen mit dem 5. Platz im Mehrkampf sein zufrieden sein. Besonders auf den beiden längeren Distanzen rollte sie schon in der absoluten Spitzengruppe mit. Sowohl Renee Maring, als auch Martin Lendorf konnten sich damit im Zwischenklassement des Junior-Cups auf den zweiten Platz verbessern.

Text: Uwe Berg